

El IEL Giner de los Ríos de Lisboa celebra el Día del Centro y estrena redes sociales

El 28 de septiembre el IEL Giner de los Ríos celebró por primera vez el Día del Centro con actos institucionales que reunieron a toda la comunidad educativa en busca de lo que significó la creación del centro, de su historia durante estos 89 años y de su presente y futuro, que es siempre el de sus alumnos. A esta celebración se suma el estreno de sus redes sociales: Instagram, Facebook, Twitter, TikTok y Telegram.

El Instituto Español Giner de los Ríos celebró por primera vez el *Día del Centro* el pasado 28 de septiembre. Y precisamente por ser la primera vez en que se celebraba no se dudó en cuanto al tema unificador de todas las actividades: Giner de los Ríos, la Institución Libre de Enseñanza y el centro. El IEL Giner de los Ríos fue fundado en 1932 y tiene en su origen ese claro referente pedagógico, así como una trayectoria ininterrumpida de casi 90 años de servicio a la comunidad española y de difusión de la lengua, la cultura y la educación españolas.

Durante las semanas previas al día 28 los alumnos de Infantil, Primaria y Secundaria trabajaron de diferentes formas y con diferentes tipos de actividades tres bloques temáticos: los hermanos Giner de los Ríos (en el centro se dedicó en 1933 a Hermenegildo Giner de los Ríos), la Institución Libre de Enseñanza y el pasado y presente de nuestro centro. Se hicieron investigaciones y exposiciones, cuentos y [trabajos de artes plásticas...](#)

El día 28 se celebraron actos institucionales por la mañana, con los alumnos, y por la tarde, con profesores y [padres, que nos contaron qué significa para ellos poder contar con el IEL](#). A ellos asistieron el consejero de Educación, Mario Bedera, el exembajador de España en Portugal [D. Eduardo Junco Bonet, que pronunció una conferencia](#) con título " El Instituto Español de Lisboa como un ejemplo de soft diplomacy" y Carlos Wert, patrono de la ILE, que habló de la institución en una conexión telemática, Los alumnos, por su parte, [expusieron los mejores trabajos](#) de investigación e interpretaron el [himno de España](#) mientras se recitaba el poema de Machado a Giner de los Ríos. Una de las alumnas habló, de forma emotiva, de [lo que significa el centro para la creación de relaciones](#) entre los alumnos, en el pasado y en el presente.

Ese primer *Día del Centro* cuenta, además, con otra novedad: el estreno de las redes sociales del centro: al [Twitter](#) existente se suman [Instagram](#) (que en sus primeros 10 días suma ya más de 300 seguidores), [Facebook](#), [Telegram](#) y [TikTok](#) (se iniciará en los próximos días). En este trimestre se estrenará también una web dedicada exclusivamente a Extraescolares, que se sumará a la [página oficial del centro](#). Cada

red social tiene un público diferente (alumnos, padres...) y un tipo de noticias y formato distinto (fotos, vídeos, textos más extensos o más breves...).

Las redes han sido entusiastamente recibidas por alumnos y padres, que ven, los primeros, reconocidos sus trabajos e intereses (lo que genera un mayor sentimiento de pertenencia) y, los segundos, abierto un canal de comunicación con lo que sus hijos hacen en el centro educativo.

¡Os invitamos a seguirnos en nuestras redes!